

FALLECIO LA ESCRITORA SERENENSE LUISA KNEER

A raíz de una larga y penosa enfermedad falleció en el Hospital "San Pablo" de Coquimbo, la escritora serenense Luisa Casanueva de Schlager, más conocida por el pseudónimo de Luisa Kneer. Le sobreviven sus tres hijos, Germán, Ana María y Eduardo; su esposo Germán Schlager, también falleció hace un año.

Fue socia del Círculo "Carlos Mondaca", institución de la que fue durante trece años, en períodos alternados, su presidenta.

En 1978 recibió por su fecunda labor, el Premio Regional de Literatura.

Fundó y financió la revista "Climax", la que distribuyó a todas partes del país y del mundo.

Generosa con sus compañeros poetas, habilitó parte de su casa en "El Molle" para recibirlos convenientemente. En ese lugar bullía un ambiente poético y artístico.

Mientras vivió en calle Brasil, recibió lo más granado de la intelectualidad chilena; personajes como Pablo Neruda, Coloane, Benjamin Subercaseaux compartieron su mesa y supieron de su gentileza y amabilidad.

Viajó incesantemente a Europa y parte del Asia. A su regreso traía diapositivas, artesanía de cada país que visitaba. Todo este material lo empleaba para



Foto: J. Varela, 3.IV.1983 p. 6. GDT 7974

Falleció la escritora serenense Luisa Kneer. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció la escritora serenense Luisa Kneer. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)